

# Ochsenau: Fakten, Fakten, Fakten...

*Zu den Leserbriefen von Max Paulus, LZ vom 31. Dezember und vom 14. Januar, als Antwort auf den Leserbrief von Dr. Stefan Müller-Kroehling, LZ vom 4. Januar:*

Im Leserbrief vom 14.01.23 von Herrn Paulus als Antwort auf den Leserbrief von Dr. Müller-Kroehling vom 04.01.23 wird Letzterer aufgefordert „... bei den Fakten zu bleiben“, da er angeblich mit falschen Flächenzahlen der Ochsenau operiert.

Es scheint, dass sich Herr Paulus in der Flächengröße geirrt hat: Bei der Bebauung der Ochsenau geht es nur um die Ochsenau mit einer gesamten Fläche von 49 Hektar (20 Hektar sollen bebaut werden).

Die von ihm angegebenen 278 Hektar beinhalten die gesamte Natura-2000-Fläche (alte Panzerwaschanlage, Plaika), die sich überwiegend oberhalb der Ochsenau, über der Isarhangleite befindet.

Ich schlage deshalb vor, dass sich Herr Paulus vor Ort kundig macht und selbst seine Fakten nochmals überprüft und einmal die Ochsenau besucht. Er kann sich dann ein eigenes Bild machen, wie eine geplante Bebauung (beispielsweise mehrstöckige Wohnblocks) dieses wundervolle Naturgebiet im Gesamtcharakter zerstören würde.

Marietta Sirtl  
84036 Landshut